

# *Sesionará en Cuba Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones*

---



La Habana, 27 feb (RHC) Cuba será sede por primera vez del Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones que sesionará en la provincia de Matanzas entre los días 11 y 15 de junio.

De acuerdo con los organizadores de la cita, el evento reunirá en Varadero a los principales actores del Ecosistema Digital de América Latina a fin de analizar temas como las políticas públicas para impulsar la innovación y la competencia en la era de la convergencia.

A su vez, se intercambiará sobre los nuevos mecanismos de inversión en infraestructuras de banda ancha y la colaboración público-privada para lograr modelos sostenibles en la industria digital.

En su sexta edición, el Congreso tendrá también actividades colaterales, entre ellas reuniones de trabajo entre expertos de la región.

El encuentro está organizado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones de la ONU, la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones y otras organizaciones globales del ecosistema móvil.

Además, tendrá como anfitriones al Ministerio de Comunicaciones de Cuba y la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A., mientras será Colombia el país invitado de honor. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/156232-sesionara-en-cuba-congreso-latinoamericano-de-telecomunicaciones>



**Radio Habana Cuba**